



# 週報

Rotary  
東京本郷ロータリークラブ



2022-2023 年度 国際ロータリーテーマ 「イマジン ロータリー」

東京本郷ロータリークラブテーマ 「Reborn & Relax」

創立/平成 3 年 3 月 13 日 (1991 年)

事務局/〒 102-0072 東京都千代田区飯田橋 1-9-6-905 電話: 03-3238-5350 FAX: 03-3238-5352

インターネットホームページ: <http://www.t-hongo-rc.gr.jp> E-mail: [office@t-hongo-rc.gr.jp](mailto:office@t-hongo-rc.gr.jp)

例会: 毎週水曜日 12 時 30 分 例会場: ホテルメトロポリタンエドモント 電話: 03-3237-1111

〒 102-8130 東京都千代田区飯田橋 3-10-8

会長: 廣瀬英昭 副会長: 松岡 浩 会長エレクト: 栗原浩之 幹事: 三浦謙吾 会報委員長: 杉山和也

## 第 1426 回例会

2022 年 7 月 27 日発行 (No. 1371)

本日の例会 (7 月 27 日)

第 2 回 クラブフォーラム

テーマ「社会・  
青少年奉仕について」

次回の例会 (8 月 2 日)

少年少女野球大会へ移動例会

## 7 月 20 日 第 1425 回例会報告

第 1 回 クラブフォーラム

テーマ「少年少女野球大会について」



## 会長報告

1. 河合会員がマルチプル・ポール・ハリスフェローになりました。  
ロータリー財団より表彰ピンが届いております。



2. 本日は、「第 1 回クラブフォーラム テーマ: 少年少女野球大会について」を開催いたします。  
約 7 年前に開催した「東京ドーム少年野球大会」に参加された選手も来会されており立派な青年になられていることを嬉しく思います。  
今日はよろしく申し上げます。



柳澤様



江崎様



川辺様

「第 3 回東京ドーム 少年野球大会に参加された皆様より、  
卓話・現況報告をお話いただきました。」

## 幹事報告

1. 7 月 23 日 (土)「東京女子学院中学校・高等学校  
インターアクトクラブ認証状伝達式」に松下会  
員、松岡会員、飯塚会員が出席されます。  
また、24 日 (日) には、ローターアクト・北分区「ガ  
バナール訪問交流会」に松岡会員が出席されます。

2. 来週 27 日もクラブフォーラムを開催いたします。  
14:00 終了予定です。  
今年度、週の最終はビュッフェ例会（オープン例会）を予定していますと申し上げましたが、7月はございませんので、ご留意下さい。

## 出席

会員数：47名 出席数：29名 欠席数：7名  
出席免除者数：3名 特別措置出席免除者数：8名  
出席率：80.56%  
7月6日修正後出席率：89.47%  
クラブゲスト：柳澤 潤様  
(いわき市代表チーム事務局長)  
川辺勝紀様  
(いわき学童野球連合会 会長)  
江崎俊介様  
(2015年 野球大会参加選手)

ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY

## ニコニコBOX

- \* 埜 弘道会員  
誕生日祝い、ありがとうございます。
- \* 市河久和会員  
誕生日祝い、ありがとうございます。
- \* 栗原浩之会員  
家内の誕生日祝い、ありがとうございます。
- \* 廣瀬英昭会員  
いわきより遠路ありがとうございます。柳澤様、川辺様、江崎様、特にOB江崎様大きくなられてきて感慨深いです。
- \* 澤部利蔵会員  
いわき市から、野球大会第三回目参加の江崎様、いわき市事務局 柳澤様、いわき学童野球連合会 会長 川辺様、ようこそ！

ニコニコBOX	23,000円
累計	107,000円

## 「未来にはばたけ 少年少女野球大会 in 東京ドーム プレスリリース」

2022年7月20日(水) 14:00

ホテルメトロポリタンエドモントにおいて、プレスリリースを開催。



## 世界中で活躍する「世界を変える行動人」

2022年7月

ロータリーWEB「ニュース&特集記事」より抜粋  
<https://www.rotary.org/ja>

### 「カナダ」

ニシンはサーモン、オヒョウ、リングコッド、海鳥、シャチなどの海洋哺乳類のエサとなり、原住民が伝統的に主食としてきました。しかし、ニシンの個体数は、乱獲や、昆布やアマモのような産卵に向けた海草の環境悪化のために減少しています。2月に、ブリティッシュコロンビア州で活動するロータリアンの「海の林業従事者」は、バンクーバーの北西にあるポーボイズ湾にニシンのカーテンを設置しました。カーテンは約2.5メートルの長さでカットされ、フォームとナイロンロープやPVCパイプによって水面に浮かび、岩で固定された耐久性の高い防草布で、魚の産卵に理想的な場となります。2020年以降、30人近くのボランティアが100個以上のカーテンを設置し、産卵サイクルを通じて毎週モニタリングしています。セシェル・ロータリークラブが主導するこのプロジェクトには6つのロータリークラブが参加しています。

### 「コロンビア」

麻薬カルテルがカリの街中を支配していた1990年代半ば以降、公共の安全は改善されてきました。カリフォルニア・ローターアクトクラブは、「社会的および心理教育的介入プロジェクト」であるリクリエイト・イニシアチブを通じて平和と紛争解決を推進しています。同クラブの前会長であるダイアナ・リベラさんによると、地元の学校でロールプレイング、ディスカッション、美術工芸、音楽、陸上競技などを通じて行っているそうです。2017年以来、何百人もの子どもたちがこのプログラムに参加し、いじめ、個人の境界線の設定、チームビルディングなどのテーマを取りあげています。「私たちは1学期あたり2回、土曜日に学校を訪問します」とリベラさん。パンデミックにより、人気の募金イベントだったサッカー大会は中止されましたが、同クラブがオンライン活動でリクリエイト・イニシアチブの強化に取りくむ中、個人の寄付、宝くじ、その他の募金活動によってコロナ禍で空いた穴は埋められました。

ロータリー財団寄付	0名	0円
米山特別寄付	2名	36,000円

のご寄付をいただきました。  
ありがとうございました。